

た、政府が金解禁斷行の前提として全國的に整理緊縮を敢行して危機に瀕せる財界の根本的建て直しをするといふ物凄い意氣込みであるが、今回補助される事になつたのは要するに地元民熱誠なる運動の賜物と言はねばならず又ここまで漕ぎつけた事は何といつても成功と言はなければならない併しながらそれだと言つて安心は出來ぬから今後更に一層の努力を拂ふの必要がある。

小規模  
平町の上水道擴張工事は工費三十七萬余圓を投じニヶ年間の繼續事業として八月上旬に着工の豫定であつたが濱口内閣の緊縮方針に依り起債認可が不能となつた爲め手の付けやうがなく町當事者並に町議陳情委員は今日まで數回にわたり内務省に陳情をなしたが更に要領を得ないのを若し何うしても起債認可不能の場合は現在の設計を變更し小

三事として行ふ計画をたて目下第一期工事の設計中であるが、平町にそつて上水道の擴張工事は緊急を要する問題なので若し最初の設計に依る工事が出来ない場合は急施策として將來の完成を條件としての第一期工事を行はねばならず、町當事者もこの問題には頭を悩ましてゐる。

交通事故が頻發しつゝある事は勿論だが、乗客をより多く集める爲めに停留所以外の處に自動車を持つ者は、營業を妨害される事になるので、平署では特に停留所の取締を行ひ、前敷名の營業者を告發した。次に自動車の運轉回数増加の結果、少し位故障のあるのが無理に運轉をなし、夜間ライトのつかない自動車を危険にも運轉する者もあるので、平署では事故防止のため、一齊に自動車

# 北海道・樺太徒步旅行の （第十三信） 北海道

方面 途上から にて 松田正一

は妙なからず弱つてしまつた  
ジャケツや不用の品は皆雑内  
局止置で送つてしまつて荷は  
幾分軽くなつてゐるが、雨の  
中を歩いたのと二日間の無理  
とで大分足が痛んでゐる。東  
間の旅行家の倍の道を歩いて  
ゐるのだから無理がない。そ  
れに午後北見山脈の凄い所を  
天塩川に添ふてゐる時毎日來  
る雨が今日も又ザツと突然や  
つて來た、熊笹を打つ音、滌  
の音、加ふるに烈風だ、路の  
傘など役を成さぬ、合羽も全  
になつては役に立たず、全身  
濡鼠。(つづく)

中止の悲運を見るではないかと  
察せられてゐた小名濱商港修築  
工事はその後地元民の熱心なる  
復活運動を捲起したが、今回漸  
やく内務、大藏の兩省議に於て  
本年度國庫補助額五萬圓を支出  
する事に確定し工事を續行する  
事になつたので地元民も漸やく  
愁眉を開いたが、之について再  
三陳情に上京した某氏は語る。  
小名濱商港修築工事問題につ  
いては内務、大藏兩大臣各次  
官と會見して事情を詳細に具  
陳し是非復活して貰ひたいと  
諒解を求めた處内務、大藏兩  
省の省議において國庫支出額

の結果左の如し。

▲勿來町横山富次、大平武雄  
▲錦村正木辰次、飯田三代之  
助、赤津佐次郎、大津卯吉、  
金成良三、加藤新一、鳴駒藏  
星勝藏、金成源治、齋藤長助

來月十日

## 統計主任大會

小名濱町に開く

明年度に亘り實施の農業調査

# 起債認可覺書

# 擴張工事

小學校に縣下の市町村統計關係者を集め統計講習會を開催することに決定講師は内閣統計局統計官中川支長、農林省同長井彰一の兩氏である旨既報の如くであるが尙ほ縣統計協會では講習會終了後の八月十日主催して同小學校に縣下市町村統計主任者大會を開催するが出席者は四百余名に達すべく盛況を豫想されである。

自動車漸  
商店  
平署で

やく横暴で手當中であるが三名は生命危篤である、急報により平署から  
營業者に通告  
の取締特別執行をなす事になつて目下それく準備調査中だが取敢ず平署長は本縣自動車營業者  
▲今日の温度（午後二時）  
九十三度（本社編輯室）

行倉庫階上に開催満場一致年五  
分即ち三千六百八十七圓五十錢  
の配當を行つた、今期成績は營  
期純益金三千七百三十七圓七十  
五錢、前期繰越金七千六百五十  
圓三十三錢、合計一萬一千三百  
八十八圓八錢、右處分する事法  
定準備金五百圓、株主配當金三  
千六百八十七圓五十錢、後期繰  
越金七千二百圓五十八錢で同地  
方が殆んど財界不況に依つて本  
店銀行の機能を休止せしめてゐ  
るので相互に融通提携を行ひつ  
つたものが不可能となつて

獵友俱樂部では来る八月三日頃  
石城郡四倉町字本町下附近において東北クレー射撃大會を開催する計画にて目下準備中であるが避暑客も多數入り込んでゐる事にて相當賑ひを呈するものと見られてゐる。

▲聚樂館二の替り 聚樂館松本錦枝一座二日目狂言藝題左の如し。

▲一番目先代萩(花水橋から床下迄)▲二番目源平布引漬(義姫討死の場)会大切酒屋

# 愁眉を開いた小名濱町

共に統計界創始以來の大事業が  
ので一般事務者にこれが趣旨徹  
底を計ることになり縣では來月

# 從業員慰安會

で炭車掉上作業中炭車が転落した。藤三次(二〇)は逆行する炭車に觸れて即死し、居合はした坑夫近結したローベが切斷し後山夫近

# 新興銀行 経営苦心の跡

八月一日神戸港を出帆する代議士木村清治氏の歓送會は二十六日午後二時から平町谷口樓に開

甘夕  
日刊  
**東京時報**

か廢木し一船運行に支障を有してゐるので平土木監督所ではこれが架替を行ふべく縣に工事方を申請中であつたがこの程認可になつたので去る二十四日より總工費三千七百圓を投じ工事に着手することとなつた、完成は

# 炭車のロード

# 切歎し 死傷

木村代議士  
は現下の縣下の財界より見て良  
好であつた。

竹馬登山の

一行歸る

竹馬で富士登山の壯舉を企て見て見事成功した平町白銀町花澤輝一氏は應援團三十二名と共に廿五日東京日々新聞社を見學し同午後十二時平着列車で歸平した

植田水電

八分配當

不況時の好績

植田町植田水力電氣會社第十九回定期株主總會は二十四日午前九時四十分より磐東銀行決算終了後開會社長金成通氏議長席に就き本期事業報告、貸借對照表財產目錄、損益計算書及利益金着分承認の件並に監査役満期による改選の件を附議監査役に根本祐太郎、馬上誠一、二氏再選に議長指名により決定した、出席株主四十三名、委任百八十五株で成績は當期利益金七萬二千四百五十五圓十四錢、前期繰越金二千百九十圓一錢、合して七萬四千六百四十五圓一千五百圓株主配當金(年八分)三千一百七十六圓四十錢となる、この處分法四千錢を差引六萬一千六百七十六圓法定積立、千圓從業者退職扶助資金三千五百圓役員賞與五萬圓株主配當金(年八分)三千一百七十六圓四十錢後期繰越で今期経過は約七千圓の定額電燈増加による增收を示してあるも第二發電所使用認可が遅延したため電力豊富でありながら消化しへた處連轉手齊藤七郎は事故を起したため就業停止を命ぜられの休山により大打撃を蒙つてゐる者である。

る上に經濟界の打撃は直接に多く各方面において電力消化上影響甚大等の諸關係に收入不足の因を見てゐるが尙八分の配當を行つた事は石城地方經濟狀態より一般に注目に値すべきものがあらう。

疗の高級内服藥

「ダイサン錠」

平五山野邊藥局

公金横領で  
愛妾取調

株式會社磐城銀行の公金を横領費消した元同行富岡支店長千葉

發身(三八)に係る事件の證人調

べとして福島地方裁判所平支部豫審判事中谷爲吉氏は二十四日

來白一泊の上二十五日午前八時

から福島地方白河支部豫審廷に於て當時千葉の愛妾であつた現

妓小萬事丸山ハツ(二三)を召喚

詳細に亘つて當時の事柄に就て

取調べる處あつた、中谷判事は

白河町字菖蒲料理店花文の抱藝

豫審判事中谷爲吉氏は二十四日

豫審判事中谷爲吉氏は二十四日